



**Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d'établissement de l'école
Jacques-Rochelleau/St-Basile, tenue le mardi, 24 novembre 2020 au
10, Préfontaine, Saint-Basile-le-Grand**

<u>Présences :</u>	Parents :	Anissa Bouikni, Sindy Brodeur, Gilles Cazade, Katy Van Den Broele, François Roy
	Invités :	Michel Grégoire, Cécile Polté-Witdoek, parents substitués
	Personnel école:	Katie Coulombe, Marie-Chantal Legault, Dominique Patry, Catherine Poirier et Donald Rossignol
	Directions :	Diane Hubert
<u>Absence:</u>		Aucune

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée

M. Cazade constate le quorum et annonce l'ouverture de l'assemblée à 19h04

2. Adoption de l'ordre du jour

CE20/21-16 Adopté par Mme Poirier

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis

Il y a seulement 2 élèves qui ont besoin des repas du midi, donc 4 repas par semaine jusqu'à la fin de l'année.

Il y a une correction à effectuer au point 13.1. Changer « billet » par « biais »

CE20/21-17 Adopté par Mme Van Den Broele

4. Parole au public

Aucun public

5. Correspondance

5.1 Résultats tests de concentration de plomb dans l'eau

Nous avons reçu les résultats des tests sur la concentration de plomb dans l'eau de notre école.

Une lettre sera envoyée aux parents sous peu pour les détails.

En résumé, au Pavillon 29 points d'eau conformes, 4 après 30 secondes.

À J-Rocheleau, 15 points d'eau sont conformes, 5 après 30 secondes, 2 n'étaient pas conforme mais les filtres ont été changés donc ces 2 points d'eau sont maintenant conformes.

5.2 Covid

Pas de cas dans l'école, 22 classes fermées à la CSSP. Les parents ont reçu l'info par courriel.

POINTS DE DÉCISION (15 min.)

6. Fonds à destination spéciale (demande)

2e année demande un montant de 436,21\$ pour l'achat de tableaux blancs

Achat de collection de livres de lecture pour 229,72\$ et 372,33\$ pour un montant de 1038,26\$.

CE20/21-18 Approuvé à l'unanimité

7. Heures d'ouverture du service de garde lors des journées pédagogiques ajoutées

Le Ministre Roberge a annoncé qu'il y aurait 3 journées pédagogiques ajoutées : 14 décembre, 6 janvier et 5 février.

Un horaire est proposé par l'équipe école : de 8h à 17h

Le service de garde sera ouvert seulement pour les élèves qui se sont présentés une journée pour l'année scolaire 2020-2021. On pourra faire du cas par cas pour les élèves qui ont utilisé le SDG l'année dernière.

CE20/21-19 Approuvé à l'unanimité

POINTS D'ÉCHANGE & INFORMATION

8. Formation obligatoire pour les membres

Mme Hubert porte notre attention sur les rôles et responsabilités des membres qu'elle trouve intéressant de connaître et confirme que c'est ce qu'on vit au sein de notre conseil d'établissement.

Mme Van Den Broele soulève le point qu'il faudrait avoir un membre professionnel et soutien. Mme Hubert vérifiera parce qu'elle pense que c'est un ou l'autre.

9. Rappel du projet éducatif 2018-2022-pièce jointe

Rappel des valeurs de l'école : Collaboration, respect et plaisir

L'écriture a été retenu

Sentiment de sécurité : les élèves ne se sentaient pas en sécurité aux toilettes et aux autobus il y a 2 ans. L'année dernière il y avait eu une amélioration.

10. Sondage sur le sentiment de sécurité des élèves

Cette année, nous procéderons d'une manière différente pour effectuer le sondage. Les élèves de la 4^e à la 6^e année le feront sous forme de devoirs à l'ordinateur au cours des prochaines semaines.

11. Suivi budgétaire

Budget de l'année dernière a été compliqué à finaliser compte tenu de la situation de la Covid. Mme Hubert explique le budget 2019-2020. Solde du fonds à destination spéciale 48 304\$

12. Campagne de financement

Il y a 263 boîtes vendues pour l'instant cette année. Beaucoup moins que l'année dernière. C'était prévisible compte tenu de la situation actuelle (Covid).

13. Circulation aux abords de l'école

Lettre envoyée aux parents concernant la circulation près du stationnement d'autobus. Les autobus aussi ont été avisés de ralentir et de ne pas klaxonner pour faire leur entrée dans le débarcadère.

Mme Diane, Dominique et Marie-Noël ont été plusieurs matins pour ralentir les voitures et aviser les parents de ralentir. M. Éric Saillant de la ville de St-Basile est venu rencontrer Mme Hubert le matin afin de visualiser par lui-même. Il est trop tard cette année pour effectuer les travaux de dos d'âne parce que l'hiver est à nos portes.

Mme Diane, a demandé de la présence de policiers.

Suggestion de Mme Van den Broele : Mettre des affiches pour faire ralentir les gens dans la rue.

14. Infos Covid

Nous faisons des rappels pour les mesures sanitaires. Nous n'avons pas de cas pour l'instant. Pour les journées de scolarisation à la maison, les 17-18-21-22 décembre, l'enseignement se fera sous forme de devoirs qui seront donnés aux élèves.

Au secondaire, tous les élèves auront un ordinateur, mais pour le primaire, nous ne sommes pas certains. Peut-être que nous les aurons à la dernière minute. Donc, Mme Hubert fera une suggestion à la rencontre du CEE de mardi prochain aux enseignants. Chose certaine, c'est qu'ils auront un contact quotidien avec les enfants.

Il y aura des prêts de portable ou de tablette pour les familles qui n'ont vraiment pas de portable ou tablette. Comme au printemps passé.

15. Infos école

Nous avons deux enseignantes absentes qui ne sont pas encore remplacées par une personne stable dans la classe.

Pour ce qui est de l'enseignante d'anglais, nous avons trouvé comme solution temporaire une enseignante qui sera là une semaine sur 2, car l'autre semaine elle enseigne en Ontario. Pour ce qui est de l'enseignante du groupe 603, une suppléante est là 3 jours semaine (lundi, mercredi et vendredi). Une autre les mardis (Camille, notre ancienne enseignante éducation physique) et les jeudis on essaie de trouver quelqu'un qui fait partie du centre de suppléance. Après le 3-4 décembre nous avons des stagiaires qui auront terminé leur stage et qui pourront prendre la relève.

16. Parole au représentant du Comité de Parents

Consultation sur les 3 journées pédago. Le choix de la dernière date a été retenu pour le 5 février. Le CSSP n'est pas avisé des changements avant les annonces au grand public par le ministre Roberge.

La politique d'admission et d'inscription des élèves n'a pas changée.

Il reste une place gratuite pour un parent du CÉ pour assister à des conférences.

Il y a un sondage sur la Covid effectué par la Fédération des comités de parents du Québec. Si vous êtes disponible pour répondre, vous pouvez demander à M. Roy.

17. Parole à la représentante du service de garde

Service de garde manque de personnel

2 éducatrices absentes depuis 2 semaines qui ne sont pas remplacées.

18. Affaires diverses

Mme Legault nous a soumis une lettre d'une école de Longueuil qu'elle trouvait intéressante et propose de la remettre aux parents. Nous aimerions que ce soit envoyé par le CÉ.

Les membres ont débattu sur la nécessité d'envoyer la lettre. La plupart des membres ne sont pas d'accord.

Donc, il a été décidé de ne pas l'envoyer pour l'instant. Cependant, il y aura un rappel dans le Contact de faire attention aux effets oubliés (boîtes à lunch, pantalon de neige, mitaines etc.) ainsi que d'identifier les objets de leur enfant.

Nous allons trouver un moyen de donner accès aux objets perdus aux parents.

19. Levée de l'assemblée

L'ordre du jour étant épuisé, M. Cazade annonce la levée de l'assemblée à 21h39

CE20/21-20 Adopté par M. Roy

Diane Hubert, directrice

Gilles Cazade, président